

# Minera El Abra lanzó su “Fondo Escolar” para toda la Provincia de El Loa

Creado en 2010 ha beneficiado a la fecha a más de 18 mil escolares y docentes.

Redacción

Con una ceremonia de reconocimiento a los proyectos ejecutados el año pasado, Minera El Abra realizó el lanzamiento de la versión 2025 del Fondo Escolar e invitó a los diferentes establecimientos educativos a ser parte del proceso de postulación, el que se extenderá hasta el 2 de junio. A la fecha ya son 49 proyectos ejecutados y más de 18 mil estudiantes y docentes beneficiados desde su creación en 2010, consolidándose, así como una herramienta para fortalecer la educación pública en la región de Antofagasta.

“El Fondo Escolar es un espacio donde los distintos establecimientos pueden proponer iniciativas de innovación para mejorar la educación especialmente los sectores más vulnerables de nuestra sociedad. Sabemos que la educación es la mejor herramienta para romper la pobreza y es en esta instancia donde co-



YA PUEDEN POSTULAR JARDINES INFANTILES, ESCUELA Y LICEOS PÚBLICOS.

mo minera queremos apoyar e impulsar estas iniciativas”, enfatizó Sergio Molina, gerente de Diálogo Comunitario de Minera El Abra.

Pamela González supervisora de la Dirección Provincial de Educación El Loa, indicó que “me parece que el vínculo entre las comunidades educativas y Minera El Abra es de gran fortaleza al poder contar con recursos para que ellos puedan generar iniciativas en sus colegios, me parece impor-

tante que puedan innovar en tecnología, trabajar en convivencia escolar y también en infraestructura, puesto que son pilares fundamentales para los establecimientos”.

Daniel Maya, director de la Escuela Básica Andrés Bello de Calama señaló que, en 2024 “el proyecto que se adjudicó fue de una sala multisensorial para darle la contención y calma que necesitan los alumnos con autismo, el impacto fue 100% positivo y se agradece la ins-

tancia y los recursos que dispone Minera El Abra”.

Desde su inicio, esta iniciativa ha financiado propuestas innovadoras en áreas como infraestructura, tecnología, bienestar socioemocional y convivencia escolar; impactando positivamente en la comunidad educativa. Ahora ya pueden postular jardines infantiles, escuela y liceos públicos de Calama, Alto El Loa, María Elena, Ollagüe y Tocopilla a través del sitio web [www.elabra.cl](http://www.elabra.cl).



FUE LANZANDO “EL PROGRAMA CLASES PATROCINADAS”.

## Don Bosco y Sierra Gorda lanzan inédito programa

Un importante hito educativo y formativo se vivió en el Colegio Técnico Industrial Don Bosco Calama con el lanzamiento oficial del Programa Clases Patrocinadas, una innovadora alianza estratégica entre Minera Sierra Gorda SCM y el establecimiento educacional pastoral salesiano. Esta iniciativa tiene como objetivo fortalecer la formación técnico-profesional de los estudiantes de tercero y cuarto medio de la especialidad de Electricidad.

La ceremonia fue presidida por el director del colegio Don Bosco Calama y Antofagasta, Miguel Rojas, junto al rector Johnny Ascencio, y contó con la presencia del superintendente de asuntos corporativos y comunitarios de Sierra Gorda SCM, Blazej Marzoch, y el jefe de comunidades de la empresa, Víctor García.

Durante su intervención, Blazej destacó el compro-

miso de Sierra Gorda SCM con la educación técnica: “A partir de hoy vamos a patrocinar especialidades de Electricidad en tercero y cuarto medio de su colegio. Esto consistirá en charlas impartidas por nuestros profesionales, becas para los mejores alumnos, prácticas profesionales y entrega de herramientas técnicas para esta profesión”.

El Programa Clases Patrocinadas nace con la misión de transformar la experiencia formativa de los estudiantes de especialidades técnicas. En su versión 2025, contempla acciones como la entrega de mochilas y equipamiento de seguridad personal; realización de visitas guiadas a las operaciones de Sierra Gorda; becas para estudiantes destacados por su rendimiento académico y actitud valórica; y la oportunidad de acceder a prácticas profesionales pagadas, entre otras cosas.